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一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 和気 信子 

１．防災対策について 

 

 

 

 

 

 

２．国民健康保険について 

 

 

３．予防接種について 

 

４．ＬＧＢＴ問題について 

５．子どもの貧困対策につて 

 

（１）災害時に市民への広報・情報伝達について 

  ・避難所の開設について 

  ・ブルーシート及び食料等の配付について 

  ・弱者の支援について（高齢者・障害者等） 

  ・自主防災組織との日常的連携と訓練について 

  ・罹災ゴミの収集について（空き家等） 

（１）広域化による６年間の影響について 

（２）減免制度について 

（３）均等割・平等割について 

（１）風疹について 

（２）インフルエンザについて 

（１）「パートナーシップ証明制度」導入について 

（１）担当課の新設について 

（２）就学援助費の全額支給について 

 

２ 田畑  仁 

１．財政・観光について 

２．防災について 

 

３．指定管理について 

（１）他市との比較について 

（１）新泉南中学校（防災拠点）について 

（２）地元消防団について 

（１）あいぴあについて 

 

３ 岡田 好子 

１．教育について 

 

 

 

 

２．妊産婦について 

３．健康支援について 

 

４．環境にやさしいまちについて 

 

（１）児童・生徒 通学時の荷物軽量化について 

（２）がん教育について 

（３）食育について（朝食） 

（４）アクティブラーニングについて 

（５）トイレ改修について 

（１）妊婦加算について 

（１）保健センターからの情報発信について 

（２）アピアランスケアについて 

（１）フードドライブについて 

（２）環境フェスティバルについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶本 茂躾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．泉南市の英語教育の現状と今後に

ついて 

 

 

 

 

 

２．泉南市の急激な人口減少について 

 

 

 

 

３．新家駅南地区（中村区・上村区）

有志の嘆願書について 

 

４．泉南市と関西エアポート（株）の

現状の関係について 

 

（１）２０２０年からの小学校・中学校の英語教育につ

いて 

（２）小・中連携の英語教育について 

（３）幼稚園での英語教育について 

（４）幼稚園から中学三年生までの英語教育の連続性に

ついて 

（５）英語検定試験の取り組みについて 

（１）泉南市の人口減少の要因について 

  ・特に過去５年間について 

（２）人口ビジョンの４つの対応策について 

  ・現在迄の具体的な施策と効果について 

（３）外国人留学生・実習生等の転入促進について 

（１）嘆願内容と当該地区計画地域内の規制について 

（２）今後の対応と取り組みについて 

（３）新家駅山手地域の買い物難民の現状について 

（１）現在泉南市から関西エアポート（株）に対して要

望・要請・提案などの有無について 

（２）ミャンマー・マンダレー空港について 
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順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 梶本 茂躾 

 

  ・泉南市として関西エアポート（株）、国土交通省

等の情報を把握しているかについて 

 

５ 古谷 公俊 

１．市の防災について 

 

 

 

 

２．大規模災害対策について 

 

 

 

 

３．市の街づくりについて 

（１）台風２１号について被害状況は？ 

（２）罹災最終状況、また市民の声は？ 

（３）現在も困っている市民へ応援や支援は？ 

（４）他市への自治体協定の強化や今後の考えは？ 

（５）社会福祉協議会との連携について 

（１）国土強靭化による国への働きかけは？ 

（２）市の対策は？ 

（３）市民からの要望や思い 

（４）備蓄品について 

（５）乳児用液体ミルクについて 

（１）ＪＲ和泉砂川駅再開発・議員提案・全会一致その後、

市の取り組み状況は？ 

（２）将来のビジョンは？ 

（３）ミュージックサーカス（民間企業大型イベント）に

ついて 

（４）町おこしとＰＲ連携や取り組みについて 

（５）大阪万博について開催場所が決まった際、市のイン

バウンド取り組みは？ 

（６）泉南マスコットキャラクターについて 

（７）販促活動や人員について 

 

６ 金子健太郎 

１．市内小中学校における熱中症対策

について 

 

２．台風被害に関する対策・対応につ

いて 

３．元号改正に伴う庁内業務システム

の改修について 

 

４．市内歩道のバリアフリー化につい

て 

 

（１）市内小中学校へのエアコン設置について 

（２）熱中症事故の防止の対応について 

（３）危機管理マニュアルの策定・運用状況について 

（１）台風被害における対応について 

 

（１）改元対応に関する庁内業務システムへの影響につ

いて 

（２）庁内におけるシステム調達について 

（１）バリアフリー基本構想について 

 

７ 山本 優真 

１．学力・学習状況待ったなし 

 

 

２．行財政改革について 

 

 

３．ブロック塀等の撤去について 

 

４．今後の災害対策について 

 

（１）全国学力・学習状況調査の結果を受けて 

（２）教育長不在について 

（３）危機的状況の把握と打開策について 

（１）実のある財政規律条例について 

（２）第６次行革計画について 

（３）今後の事業見直し等の方向性について 

（１）公共施設におけるブロック塀撤去の進捗について 

（２）一般のブロック塀撤去等にかかる補助について 

（１）台風２１号への災害対応の総括について 

（２）災害時の避難所の開設について 

（３）避難所運営マニュアルについて 

（４）防災用広報システムが聞こえない問題について 

（５）市民からの提案と災害時に提案した内容について 

 

 

８ 原口 悠介 

１．市民参画について 

２．評価について 

  

（１）若年者の意思反映について 

（１）現状について 

（２）活用について 
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順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

 

９ 堀口 和弘 

１．災害時の対策について 

 

 

 

 

 

 

２．教育長人事について 

 

（１）これまでの災害対応について 

（２）避難所運営マニュアルについて 

（３）情報提供の在り方について 

（４）避難所のキャパシティについて 

（５）在宅避難者への支援について 

（６）水の問題について 

（７）応援受け入れについて 

（１）文科省への陳情の結果について 

（２）教育委員会制度について 

 

１０ 河部  優 

１．教育行政について 

２．子どもの権利に関する条例につい

て 

 

 

 

３．さわやかバスについて 

 

 

 

 

４．災害対策・対応について 

 

５．人権行政推進プランについて 

（１）小中一貫教育に向けた検討に関する進捗について 

（１）子どもの権利条例委員会報告を踏まえて 

  ・「子どもの居場所」の現状と新たな青少年センタ

ーの在り方について 

  ・「子どもの相談・救済」にコミットする子どもオ

ンブズパーソンの制度化について 

（１）運行状況は市民ニーズに合っているか 

（２）始発と終点を樽井駅にしている理由は 

（３）バス停の乗降位置に不具合は無いか 

（４）運行ルートによっては信号・踏切などにより所要

時間にずれは出ていないか 

（１）６月の大阪北部地震や９月の台風２１号を踏まえ

た対応・対策について 

（１）進捗状況について 

 

１１ 澁谷 昌子 

１．債権管理について 

 

 

２．教育について  

 

 

３．防災・減災について 

 

（１）債権管理業務の進捗状況について 

（２）徴収率アップへの環境づくりについて 

（３）滞納予防対策について 

（１）小学校全普通教室への空調設置について 

（２）小・中一貫教育における教科センター方式を軸に

した学習指導の導入について 

（１）「台風２１号」の総括と今後の取り組み 

  ・市民への情報提供について 

  ・自主防災組織の災害時の機能について 

  ・避難場所の周知と避難所運営について 

  ・住居被害状況と罹災証明の発行について 

（２）高層住宅（市営、府営、ＵＲ）の停電による断水

対応について 

（３）備蓄用乳幼児用液体ミルク導入について 

 

１２ 大森 和夫 

１．教育問題について 

２．防災対策について 

 

３．アスベスト対策について 

４．新家駅前整備について 

（１）エアコン設置について 

（１）洪水・土砂災害対策について 

（２）２１号台風被害と農業支援について 

（１）石綿ばく露の健康管理に係る施行調査について 

（１）踏切の歩道拡幅について 

 

 

１３ 

 

 

 

森  裕文 

 

 

１．財政について 

 

 

 

（１）財務書類４表について 

（２）財務分析について 

（３）資産形成度について 

（４）世代間公平性について 
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順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

 

 

 

 

 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

森  裕文 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．内部統制について 

 

 

３．教育について 

４．地方創生について 

 

５．防災について 

 

（５）持続可能性について 

（６）効率性について 

（７）弾力性について 

（８）自律性について 

（９）行政サービスの料金について 

（１０）公共施設更新のための積立について 

（１１）公会計データ分析結果の活かし方について 

（１２）行政の生産性について 

（１）取組について 

（２）組織マネジメントについて 

（３）内部統制基本方針について 

（１）教室エアコン設置について 

（１）自治体間競争について 

（２）自治体マーケティングについて 

（１）水防ため池について 

 

 


